

HALAMAN PERSEMBAHAN

Waktu selalu merangkak maju dan tak pernah membalik ke belakang apa yang telah berlalu tak akan pernah bisa terulang.

Untuk yang pertama Karya Tulis ini ku persembahkan kepada Tuhan YME bersyukur dan berterima kasih padaMu Tuhan atas penyertaanMu dan restuMu karna tanpa Engkau hamba bukanlah siapa-siapa dan tak akan mampu melakukannya.

Untuk kedua Orangtua ku tercinta hanya kalian yang selalu menjadi semangatku dan motivasiku untuk mengejar impian membahagiakan kalian adalah tujuanku. Bapak terima kasih atas jerih payahmu membesarkanku ,setiap hari pergi ke sawah tanpa peduli betapa teriknya matahari membakar kulitmu berusaha untuk menghidupi keluarga, sehingga aku tak pernah merasa kekurangan karnamu, darimu aku belajar akan arti bijaksana dan adil .

Ibu terima kasih atas kerja kerasmu engkau terkadang harus bekerja dari terbit matahari sampai matahari mulai tenggelam karna tuntutan pekerjaan. Sepulang engkau bekerja masih mengurus keluargamu tanpa memikirkan letihmu, itu semua untuk keluargamu Aku belajar darimu akan artinya kerja keras ,bagaimana menjadi seorang wanita yang hebat dalam keluarga, masyarakat maupun dalam pekerjaan. Terima kasih atas dukungan, penyertaan, doa dan restu kalian untukku selama ini. Terimakasih telah merawat dan membimbingku, mengajari ku akan nilai kehidupan yang tak akan ku dapat di tempat lain aku bangga dan bersyukur terlahir menjadi anak dari kalian.

Untuk kakak ku Fusca Asti anggraeni yang ku sayang terimakasih atas doamu dan motivasi darimu sehingga aku bisa semangat untuk menyelesaikan skripsi ini, Aku bangga memiliki kakak sepertimu , semoga untuk sampai kapanpun kita akan selalu bersama walaupun menghadapi ujian dan tantangan sebesar apapun saling menguatkan. Untuk Deas my devil angel yang ku sayang kamulah yang menjadi semangat tante tiap pulang kerumah menghilangkan penat dengan polah tingkahmu yang menggemaskan. Walau kadang berantem tak pernah mengurangi rasa sayang tante sama kamu luv you Deas.

Untuk mbah Kakung dan mbah Uti yang selalu mendoakan kesuksesan anak-anak dan cucu-cucunya di setiap doa harian terima kasih atas doa dan restu kalian yang selalu mengiringi setiap jalanku.

Untuk seluruh keluarga q yang ku sayangi mb windi,mas afri, dik ria, sepupu-sepupu, pakde ,budhe, om, bulik keluarga Prayitno dan keluarga Darmo Suwito .Terima kasih banyak atas dukungan kalian , doa kalian , segala bantuan ,dan kasih sayang kalian selama ini .

Untuk Bu Febri dan Bu Ariesta Terima kasih telah membantu dan membimbing tidak bosan-bosannya memberi masukan dan saran demi kebaikan saya . Maaf bila sering mengganggu untuk bimbingan dan konsultasi di sela kesibukan.

Untuk bapak dan ibu kost pakmul dan bu mul terimakasih telah memberikan tempat saya berteduh dan belajar, maaf jika selama ini banyak merepotkan.

Untuk Mas Catur yulianto yang selalu ada selama ini, terimakasih banyak sudah menjaga dan selalu menemani di saat susah maupun senang,telah menjadi sosok pengganti orangtua , kakak dan keluarga yang bisa di andalkan selama jauh dari keluarga.

Untuk teman-teman ku sayang dan seperjuangan ku Ajeng , Hizkia , Maya , Ria , Eliz , Ebie dan Junita terima kasih kalian selalu ada untukku dan mau dengar keluh kesahku , ada disetiap duka dan bahagiaku, tak terasa dah 4 tahun berlalu ini saatnya kita akan mulai menapaki dunia Baru masing-masing. Tahun depan sudah gak ada lagi yang ngerjain aku mandiin pakai air kolam di hari ultah. Dimanapun kalian berada ku harap kalian selalu akan mengingat ku dan kenangan kita bersama. Hingga suatu saat kita dapat berkumpul kembali dengan cerita kita masing-masing. Ku doakan untuk kesuksesan kita bersama
Terimakasih banyak dan aku sayang kalian semua.

Untuk Teman- teman TI-5 Angkatan 2010, Yos,Yogi ,Adhi, Sigit ,Ucup ,Bayu ,Indra, Habib, Pak Camat ,Zaenal, Dekhi, Bagus, Wawan, Shohib ,Putra, Wisnu, puji dll yang gak bisa di sebutkan satu per satu terima kasih telah

menjadi teman yang baik selama ini, semoga kalian selalu ingat pas mbolos jam.nya pak Bashor dan kejadian lucu lainnya hehehe. Terimakasih atas bantuannya selama ini Sukses buat kalian semua dimanapun kalian berada dan sampai bertemu kembali . Good Luck.

Untuk semua teman-temanku yang tidak dapat aku sebutkan satu per satu terimakasih banyak atas bantuan kalian aku bangga sempat mengenal kalian .

Untuk Skripsi ini yang telah membuatku sulit tidur siang dan malam menghabiskan tenaga ,waktu dan pikiran namun berkat orang orang yang telah aku sebutkan diatas akhirnya aku bisa menyelesaikannya .

Perjalanan hidup masih panjang ini baru langkah awal untuk hidup yang sebenarnya namun apapun itu tantangannya selama ada Tuhan dan kalian disampingku pasti akan bisa terlewati sesulit apapun itu.